



Soirée d'information et soutien à l'Alternative Information Center (AIC)

Colonisation de la Palestine
Démolitions de villages au Néguev
Expulsions des Palestiniens de Jérusalem

Depuis trente ans l'AIC travaille pour récolter, analyser et diffuser des informations sur le conflit israélo-palestinien. À cette activité s'ajoute un important travail de partage et de mise en réseau de ces informations entre organisations et personnes œuvrant en Israël et dans le monde pour une paix juste entre Palestiniens et Israéliens ainsi que pour la reconnaissance des droits du peuple palestinien. Avec d'autres organisations pacifistes israéliennes, l'AIC est aujourd'hui confronté à des attaques de plus en plus virulentes de la part du gouvernement et des partis de droite.

Jeudi 12 décembre 2013

**Maison des Associations, Salle Zazi Sadou,
15, rue des Savoises, Genève**

18h Rencontre avec Sergio Yahni militant et coordinateur de l'AIC.

- Introduction sur les mouvements anticoloniaux israéliens et l'AIC en particulier.
- Difficultés actuelles de ces mouvements dans un contexte politique très marqué à droite.
- Actions de soutien aux résistances en cours en Cisjordanie, dans le Néguev, à Jérusalem ...

19h Pause conviviale autour d'un verre et d'une assiette

20h «SUMUD – La lutte pour Al-Arakib» projection du film produit par l'AIC (27 min., sous-titres anglais, 2011) sur la lutte des Bédouins du village d'Al-Arakib dans le Néguev contre la politique de destructions et d'expulsions par le gouvernement israélien. La résistance à la mise en œuvre du «Plan Prawer».